## 🕻 Bonjour,

Je m'appelle Noa et je suis en classe de seconde Accompagnement, Soins et Services à la personne au lycée Montgolfier à Annonay. A cause du coronavirus nous devons rester chez nous et faire des cours à distance, ça fait bizarre, nous n'avons pas l'habitude mais c'est plutôt agréable. Ç a change mais je pense qu' au bout d'un moment, on en aura marre de rester enfermé chez soi sans voir personne. C'est même sûr. J'étais contente quand j'ai appris qu'il n'y avait pas école mais très vite je me suis rendu compte que ça aller être très long et ennuyeux pendant 5 semaines . Je ne peux plus voir mes amis mais heureusement grâce à internet et aux réseaux sociaux, nous pouvons discuter et même nous voir en vidéo.

J'imagine que dans les EHPAD, ce doit être encore plus difficile. Vous ne pouvez plus sortir et vos familles ne peuvent plus venir vous rendre visite. Le temps doit vous sembler long.

J'espère que ça va vite s'arranger et que nous pourrons continuer le projet Lucie et vous rencontrer bientôt.

Bonne journée.

Noa Marachian

Chère Voa

Un grand et sincère marci pour

votre sensibilité et votre solidarilé

enver les tous les morlades des

hopitaire de France et du monde.

Oui les Chard sont touches par le

confinement. He airensement, le

personnel soignant est tous les seurices

sont sur la lirêche. A tout micaire

ils ont répondu présent avec divonement.